# Boletín de Prensa



UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO

#606 / 27 de mayo 2023

Fray Bentos.

### Reunión del Comité Departamental de Emergencia.



La convocatoria se cumplió en la sala "Dr. Guillermo Ruggia" del palacio municipal.

En la oportunidad, se abordó, como tema central, el inicio de la atención del refugio para quienes se encuentren en situación de calle.

Según el relevamiento efectuado, actualmente son nueve las personas que están en esa condición en Fray Bentos, por lo tanto, se aplicó el protocolo de acción que ejercen en conjunto, los equipos y técnicos de la Intendencia de Río Negro y el Ministerio de Desarrollo Social; de la cantidad mencionada, cuatro aceptaron la atención y cinco la rechazaron.



En cuanto a la alimentación, las partidas serán similares a la del año 2022 y las viandas las entregará el comedor del INDA.

El alojamiento transitorio cuenta con 18 plazas, registrándose, en temporadas pasadas, un alto número de extranjeros que hacen uso del servicio durante su paso por la ciudad; en el caso de que se alcance la capacidad máxima, se podrá contar con las instalaciones del Batallón de Infantería Mecanizada Nº 9.







Fray Bentos.

# Homenaje a quien fue un referente de los jubilados en Río Negro.



Organizado por la Asociación de Jubilados de Industria y Comercio, se recordó a Óscar Julio Perroux, quien fuera presidente de la misma.

La actividad se enmarcó en los festejos por los 77 años de fundación de dicha institución.

El Intendente, Dr. Omar Lafluf, envió una nota, donde destacó el gran valor humano y de lucha que representó Julio Perroux para los rionegrenses, tanto en su actividad laboral, como en la representación de los jubilados.





Fray Bentos.

# Presentación de los beneficios que brinda la Ley de Promoción del Empleo.



La actividad fue organizada por el Ministerio de Trabajo y Seguridad Social, la Intendencia de Río Negro y la Asociación Comercial e Industrial de Río Negro.

Dicha instancia, que se llevó a cabo en la sala de conferencias del Stella d'Italia, contó con la participación del Intendente, Dr. Omar Lafluf y del director Nacional de Empleo, Daniel Pérez.

En la oportunidad, se expusieron las ventajas que tendrán las empresas que contraten jóvenes, mayores de 45 años y personas con discapacidad, gestiones que se podrán hacer 100 % online.

A su vez, especialistas de la Unidad de Asesoramiento presentaron los subsidios de la Ley N° 19.973, la cual, específicamente, otorga beneficios para la contratación de personas en el litoral (departamentos afectados por la diferencia cambiaria con la República Argentina).



GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE **RÍO NEGRO** 



#### - Programa para Colectivos vulnerables.

Quienes viven en Río Negro, Soriano, Paysandú, Salto y Artigas serán incorporados al programa Colectivos en Situación de Vulnerabilidad Social, a fin de atender la situación económica del litoral.

El programa favorece el ingreso al mercado laboral de personas trans, afrodescendientes, migrantes, trabajadoras sexuales, clasificadores y mujeres en situación de violencia basada en género.

Ofrece subsidios a las empresas que contraten a integrantes de estos colectivos menores de 29 años o mayores de 45 y que se encuentren por debajo de la línea de pobreza.

El subsidio será del 60 % de salario cuando se contrate un hombre y del 80 % cuando se contrate a una mujer, con un límite de 33.782 pesos mensuales. Este beneficio será entregado durante un año, a partir del momento de la incorporación.

El monto será menor si el trabajador no es contratado a jornada completa.



Fray Bentos.

# La Intendencia de Río Negro hizo entrega de terrenos para la construcción de viviendas.



Se beneficiarán tres cooperativas, las cuales, en su conjunto, construirán 94 soluciones habitacionales y tres Centros Comunales, en el predio lindero a la cancha del Club Nacional de Fútbol.

El Intendente, Dr. Omar Lafluf; el secretario general, Dr. Esc. Pablo Flores y la directora general de Vivienda, Arq. Alejandra Vila, recibieron en la sala "Dr. Guillermo Ruggia", a los integrantes de los grupos COVITECH IV (35 familias / madrina Sandra Dodera), COVI UNIÓN (26 familias) y Nuevos Sueños entre Parques (33 familias / madrina Nury Barrios).

Las fracciones serán de 200 metros cada una, respetando la nueva normativa del Plan Fray Bentos; esa zona ya cuenta con saneamiento y





San Javier / Nuevo Berlín.

Charla Informativa. Nuevos refugios y avances del proyecto "Islas y Canales Verdes del río Uruguay".

#### CHARLA INFORMATIVA







## Nuevos refugios y avances del proyecto "Islas y canales verdes del río Uruguay"

La Dirección de Turismo y el Municipio de San Javier invitan a participar de la presentación del Programa "Islas y canales verdes del rio Uruguay" que desarrolla la ONG AMBÁ.

Se presentará especialmente el avance de los refugios construidos recientemente en las islas y otros hitos de la iniciativa desarrollada en conjunto entre Intendencia, Municipios locales y AMBÁ.



Lunes 29 de mayo; 18:00 h Sala Cultural Pobieda San Javier-Uruguay









#### CHARLA INFORMATIVA







## Nuevos refugios y avances del proyecto "Islas y canales verdes del río Uruguay"

La Dirección de Turismo, el Municipio de Nuevo Berlín y la Liga de Turismo de Nuevo Berlín invitan a participar de la presentación del Programa "Islas y canales verdes del río Uruguay que desarrolla la ONG AMBÁ.

Se presentará especialmente el avance de los refugios construidos recientemente en las islas y otros hitos de la iniciativa desarrollada en conjunto entre Intendencia, Municipios locales y AMBA.



Martes 30 de mayo;18:00 h Estación Fluvial Nuevo Berlín-Uruguay













Recibimos y difundimos.







**♥** YOUNG

Salón Comunal CoviYoung SÁBADO 27, MAYO de 8:30 A 12:30 hs

Dr. Saves / Dr. Lete

# ACCESO GRATUITO PARA TODO PÚBLICO

**IMPORTANTE: AYUNO DE 8 HORAS** 

Departamento de HIGIENE - (1935) int 1882 - 1884 - 1892



Jornada informativa para quienes quieran acceder al programa de Rehabilitación Urbana.



Será el próximo miércoles 31 de mayo, de 10:00 a 12:00 horas, en el Centro Socio Cultural (ex Casa Donato).

La directora general de Vivienda, Arq. Alejandra Vila y su equipo de trabajo, estarán atendiendo y evacuando dudas, a todo aquel interesado.

Se recuerda que, este programa, está destinado a la entrega de préstamos sin intereses, por un monto máximo de \$200.000, para mejorar, reformar y/o ampliar viviendas existentes en zonas urbanas.

Si se realizan arreglos en fachada y/o vereda, que contribuyan al mejoramiento del espacio público, se podrá acceder a un subsidio de hasta un 30 %.

Por inscripciones:

Oficinas municipales.

www.rionegro.gub.uy

Consultas: vivienda@rionegro.gub.uy / 1935 – interno 1751.



La Junta Departamental y la Junta Local de Drogas plantearon la problemática sobre el consumo de drogas y venta de sustancias.



Se trabaja en el armado de un material informativo donde se especifique la forma correcta para abordar una situación, cuando se presentan casos de consumo en niños, adolescentes y adultos, además de las vías de comunicación.

Hay un modelo de referencia que se está adaptando, de forma tal, que pueda utilizarse en nuestro territorio.

La línea 0800 2121 es gratuita, funciona a nivel nacional, recoge información sobre los lugares de venta de drogas ilícitas, funciona las 24 horas y es anónima.

También pueden radicarse las denuncias al 0800 5000 y al 911 del Ministerio del Interior.

Las autoridades coincidieron en afirmar que esta es una responsabilidad de todos y que no se puede hacer caso omiso a lo que se ve o se escucha.

En situaciones de crisis, Salud Pública activa el protocolo institucional de atención en emergencia o en áreas de policlínica.



El MIDES, desde el año pasado, es parte de una campaña conjunta con UNICEF e INJU, en prevención, salud mental y adicciones, llegando a más de 700 jóvenes en todo el departamento.

Se brindaron charlas informativas y talleres sensibilizadores y este año, la idea es fortalecer estas instancias.

También se brindaron detalles sobre el trabajo de contención e información sobre uso problemático de drogas que realiza el Dispositivo "Ciudadela" en Young.

Funciona en la Policlínica "Dr. Iris Abad Guerra", Batlle y Ordóñez, casi vía férrea y tiene como principal objetivo brindar asesoramiento, diagnóstico, tratamiento ambulatorio y derivación oportuna para usuarios de drogas, familiares, referentes socio-afectivos y referentes socio-comunitarios.

Los días de atención son:

Martes de 10:00 a 18:00

Jueves de 13:00 a 18:00

Viernes de 13:00 a 18:00

También se pueden comunicar mediante el teléfono 4567 – 7368 o al celular 092533300.

Por primera consulta, asesoramiento o entrevista, no es necesario agendarse.





Paso de la Cruz.

#### Comenzó el cierre del vertedero en Paso de la Cruz.



En el marco de este proceso, los Departamentos de Descentralización e Higiene y la Dirección General de Ambiente, realizaron una charla informativa en la Escuela N°22, con relación al uso de los contenedores que se instalarán en diferentes lugares de la localidad.

Se trabaja en el cierre de los vertederos en localidades del interior del departamento, como por ejemplo en Algorta, Paso de la Cruz y Mellizos, desde donde se trasladarán los volúmenes de residuos a la ciudad de Young, con destino a la futura Estación de Transferencia.

La comuna asumió el compromiso ante el Ministerio de Ambiente para desarrollar este proyecto, que continúa avanzando hacia el norte del departamento.

